

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Salud defiende la validez de su documento base como punto de partida para lograr un acuerdo con el Sindicato Médico

Sus propuestas, que incluyen aumentos de plantillas, son similares a las aceptadas en otras comunidades autónomas

Miércoles, 27 de febrero de 2019

El Departamento de Salud defendió ayer durante el segundo encuentro celebrado con el Sindicato Médico la validez de su documento base en el que recogen propuestas concretas, como punto de partida para su desarrollo durante el proceso de diálogo.

Entre otras propuestas el documento incluye incrementos de plantillas en Atención Primaria que permitirán para reducir las diferencias de carga de trabajo existentes que afectan a determinados profesionales.

Actualiza e iguala los complementos que perciben los profesionales sanitarios de Atención Primaria y Atención Hospitalaria por la realización de actividad extraordinaria cuando esta sea necesaria: para reducir las listas de espera, para garantizar los tiempos por consulta adecuados o para suplir la ausencias de un compañero cuando no es posible contratar más profesionales por haberse agotado las listas de contratación

Incluye también medidas de conciliación familiar y laboral, apuesta por definir y regular las plazas de difícil cobertura y se compromete a seguir reforzando al máximo las acciones que ya se vienen realizando para estabilizar las plantillas.

El Sindicato Médico se ha comprometido a remitir un documento de contrapropuestas.

El departamento recuerda que la recuperación de la pérdida salarial excede de su ámbito de competencias, reafirma su apuesta por la actual oportunidad de diálogo, y apela a la responsabilidad y a la sincera voluntad de negociación como la mejor vía para alcanzar un acuerdo que responda a las demandas de los profesionales sanitarios.